

## Jahresschlusessen im Aubäärgstübli (Letzte Probe im Jahr 2022) (Di. 20. Dezember 2022)

Das Aperogebäck ein feines Kunstwerk, mundete wohl jedem, dazu einen guten Schluck roten/weissen. Nette Begrüssung, mit Infos, fehlte nicht. Franz Hartmann hatte Geburtstag, herzliche Gratulation. Eine spätere Dislozierung in einen anderen Raum, liess über Gestaltung, Ideenreichtum und Vielfalt eines Fasnachtskellers staunen. Jeder Besucher erhielt ein Gruppenfoto (Outdoor) vom Casinoauftritt als B'haltis. Bruno liess in Eigenregie kleine Hefte mit Wandervorschlägen drucken und verteilte diese an die Wanderer, Danke. Geheimnisvolles versprach die Menükarte. Die Küchenbrigade zauberte denn auch ein Menü mit Vorspeisen, Hauptspeisen und Dessert eines 4\*\*\*\* Restaurants auf den Tisch, Chapeau, es mundete vorzüglich. Rudi verteilte Notenblätter mit dem MCR-Lied, dessen musikalischer Einsatz noch ein wenig zu üben wäre. Ein fröhlicher lockerer Abend, mit Gesangsdarbietungen des MCR, einzelner Wortwitz, gesanglichen und musikalischen Interpretationen, sorgte für eine gute Stimmung. Der Küchencrew, dem OK mit seiner grosszügigen Spendierung sowie den Interpreten ein grosses Dankeschön, Ihr wart super.

Erwin



